
           

                                                                                                                                     
 

 

CELEBRAZIONI A PRAVISDOMINI
Nei giorni feriali ore 18,00 S. ROSARIO e ore 18,30 S. MESSA

 per LA PACE in UCRAINA e in tutto il MONDO

Lunedì      14/08
            ore 18,00
            ore 18,30

VIGILIA della FESTA dell’ASSUNTA in CIELO
S. ROSARIO
Santa MESSA
- Alla BEATA VERGINE ASSUNTA 
         per TUTTI i DEVOTI

Martedì     15/08
ore 11,00

Solennità ASSUNZIONE DELLA BEATA 
VERGINE MARIA IN CIELO

- Per BELLOMO FORTUNATO e GISELDA
- Per ZANET ASSUNTA e ZADRO ALDO
- Per FLUMIAN BRUNO

Mercoledì   16/08 - Per tutti i DEFUNTI della FAMIGLIA BRAO

 Giovedì      17/08  - O DIO FA’ CHE ACCOGLIAMO GLI EMIGRANTI 
  e i  SENZA CASA con BONTA’

 Venerdì      18/08  - Per i DEFUNTI della FAMIGLIA ZANUTTO

Sabato       19/08
ore 19,00

 - Per BELLOMO MASSIMO 
        e NONNI BUCIOL e BELLOMO
 - Per ZUCCOLIN ALDO o. un amico

Domenica   20/08
ore 11,00 

 - Per ZANUTTO GIUSEPPE, RINA e RODRIGO
 - PREGHIAMO LO SPIRITO SANTO PERCHE’ 
   ILLUMINI I GIOVANI NELLE SCELTE della VITA

CELEBRAZIONI A BARCO 
Martedì      15/08
ore 9,30  

Solennità ASSUNZIONE DELLA BEATA 
VERGINE MARIA IN CIELO

- Per ZAGHIS GIACOMO e GIUSEPPINA (nel compl.)
- Per MARINATO PIETRO, FLUMIAN SANTINA e FIGLI

Giovedì       17/08
ore 18,00

- Alla BEATA VERGINE o. Persona devota

Domenica  20/08
ore 9,30  

- Per AGNOLON LUIGIA in PITTON
- Ann. FANTIN ROSETTA in BOTTOS
- Per PITTON DOMENCIO e RUGGERO
- Per CAPPELLETTO ANGELO e SEGAT STELLA 

CHIEDI ALLA MADONNA ASSUNTA IN CIELO 
DI AIUTARCI A TENERE LO SGUARDO 
FISSO SU GESU’ E INSEGNALO ANCHE AGLI ALTRI.
GESU’ CI HA DETTO: “SENZA DI ME 
NON POTETE FAR NULLA DI BUONO”

Domenica 13 agosto 2023

Padre STEVEN 
cell: 3716124588 fisso: 0434/644772 e-mail: bralsteven@libero.it

    

Pregare sempre 
per avere il coraggio nella burrasca …

  La paura e la mancanza di coraggio rappresentano un notevole
ostacolo ad una vita di fede e d’amore.
Anche noi, proprio come gli apostoli sulla barca, possiamo 
lasciarci  paralizzare  dalla  paura,  che  ci  impedisce  di  vedere
quanto Cristo ci sia vicino.
  Egli è l’Emmanuele, il Dio-con-noi, ed è anche il Dio della 
natura, che comanda alle tempeste e a tutte le forze distruttrici:
“Egli annunzia la pace... La sua salvezza è vicina a chi lo teme”
(Sal 85,9-10); anche quando ci sembra di essere su una barca 
a “qualche miglio da terra e... agitata dalle onde, a causa del 
vento contrario”, egli non è mai lontano da ognuno di noi.
  Come san Pietro, dobbiamo essere pronti a rischiare la nostra
sicurezza e l’eccessiva preoccupazione per noi stessi, se vogliamo
che la nostra fede si rafforzi. Cristo dice ad ognuno di noi: 
“Vieni”. Per rispondere e per andare a lui, a volte, dobbiamo 
attraversare le acque della sofferenza.
  Che cosa succede, allora, quando, sentendo la forza del vento,
cominciamo ad avere  paura e  ad  affondare?  Per  superare la
paura si deve seguire l’esempio di Gesù: “Salì sul monte, solo,
a pregare”. La fede si rafforza solo con una pratica regolare 
della preghiera. 
(lachiesa.it)



NOTIZIARIO  
 
SONO TORNATO! 
 

Carissimi, sono tornato in mezzo a voi.   
I giorni passati negli States sono stati giorni belli, di fraternità, di 

grazia e anche come clima, ma è qui dove il Signore mi ha 
chiamato a vivere un cammino insieme a voi. Così sono tornato 
volentieri.  Ogni giorno della nostra vita è un dono prezioso da 

condividere con le persone che incontriamo, sia nella gioia che nel 
dolore, perché in Cristo siamo una grande famiglia.  
Così posso dire in tutta verità che rientrando in Italia sono tornato 

a casa.   
Vostro fratello, p. Steven 
 

GMG A LISBONA: NON SOLO PER I GIOVANI 
 

Gesù conosce “il cuore di ognuno di voi” e oggi vi dice “non 

temete, non abbiate paura, abbiate coraggio”.  
È il monito rivolto da papa Francesco nell’omelia della messa 
conclusiva della XXXVII Giornata Mondiale della Gioventù 

dal 2 al 6 agosto a Lisbona, in Portogallo. Nella festa della 
Trasfigurazione del Signore, celebrata al Parque Tejo alla presenza 
di autorità, cardinali, vescovi, sacerdoti e una nutrita folla di fedeli, 

composta da giovani e non, … il papa nell’omelia si rivolge ai 
presenti chiedendosi che doni si porteranno “ritornando nella valle 
della vita quotidiana?”. E il papa risponde, sulla base del Vangelo 

e delle parole dell’apostolo Pietro sul monte della Trasfigurazione, 
“con tre: brillare, ascoltare, non temere”. Perché Cristo “vi 
conosce” e “vi guarda nel cuore”, ama e cammina al vostro fianco, 

per questo si può superare ogni sorta di “paura”. 
 
DOV’È DIO NEI DISASTRI NATURALI? 
 

“Dov’è Dio nelle sofferenze naturali?” L’unica risposta è la croce. 
Dio non è al di fuori della sofferenza. Dio sta soffrendo con noi. E 

penso che sia qui che anche noi siamo chiamati ad essere simili a 
Cristo. Che sentiamo, come Papa Francesco dice nella Laudato Si’,  

 

che abbiamo bisogno di sentire le sofferenze delle creature, della  
Madre Terra (LS 19). Questo è compassione. Questo è empatia. 
Questo è essere simili a Dio. 

Perché abbiamo un Dio che soffre con noi. Ma, come sappiamo, la 
sofferenza non è l’ultima parola. “Se il chicco di grano caduto in 
terra non muore, rimane solo: se invece muore, produce molto 

frutto” (Gv 12,24). Quindi, anche nelle sofferenze naturali, c’è 
probabilmente un significato, che è un mistero che non possiamo 
spiegare. Ma abbiamo la garanzia che la sofferenza non è l’ultima 

parola. Che Dio sia in grado di portare la vita anche dalle 
sofferenze più severe e gravi che noi subiamo. 

Allora… come ci invita costantemente Papa Francesco, guardiamo 
la croce. Cristo, che ha sofferto per noi, e diventiamo simili a 
Cristo, soffrendo con i nostri simili, con i nostri simili.  

Grazie e Dio vi benedica. 
(da Joshtrom Isaac Kureethadam: laudatosimovement.org) 
 

SUONANO LE CAMPANE A FESTA 
  

La campane hanno suonate a festa a Pravisdomini per la nascita 
di tre bambine, preziose agli occhi di Dio, di mamma e papà e 

anche di tutti noi. 

Il 9 agosto sono nate a Udine due gemelline, Giada e Alice, 

figlie di Federico Siagri e Sabrina Dominin e il 10 agosto è nata a 

San Vito Nogarotto Giada, figlia di Mauro e Serena Cecchinato.   

Auguri ai genitori e grazie a Dio per il dono della vita. 
 

CERCASI VOLONTARI PER LA PULIZIA DELLA CHIESA 
 

Vi è mai capitato di entrare in chiesa per la Messa domenicale e vi 

siete detti: “Che bella!”, “pulita e accogliente”.   
È grazie ai volontari, che offrendo un po’ della loro vita, si 
prendono cura della chiesa, affinchè tutti possano stare bene.   

C’è posto anche per te se puoi dare una mano.   
Le donne di solito sono più brave, ma accogliamo anche gli 
uomini… magari per la cura del prato e della siepe. 

Potete darci una mano? Grazie! 


